

PRESSEMITTEILUNG

Frankfurt, Mai 2019

Ehe für alle in Taiwan

Als erstes asiatisches Land ermöglicht Taiwan gleichgeschlechtlichen Paaren die Eheschließung.

Der Jubel in der LGB-Community war groß. Seit dem 24. Mai 2019 ist es gleichgeschlechtlichen Paaren erlaubt zu heiraten. Das Parlament in Taipeh folgte dem Verfassungsgericht, das in einem Urteil in 2017 die Legislative aufforderte die gesetzlichen Rahmenbedingungen für eine Ehe für alle zu schaffen.

Das nun verabschiedete Gesetz räumt homosexuellen Paaren hinsichtlich Steuern, Versicherungen und dem Sorgerecht für Kinder die gleichen Rechte ein wie Heteropaaren.

In Taipeh findet alljährlich die größte Christopher Street Parade Asiens statt. Dieses Jahr gibt es am 26.10. 2019 sicherlich besonders viel zu feiern - #lovewins!

Über Taiwan:

160 km vor der Südküste Chinas gelegen, verfügt Taiwan auf einer Größe von Baden-Württemberg über zwei Klimazonen. 200 Gipfel über 3.000 m prägen ebenso die Insel wie Steilküsten, Regenwälder, Reisfelder oder tropische Strände. Über 50% der Insel sind bewaldet, weite Strecken mit Bergketten durchzogen. Hunderte Kilometer an Wander- und Fahrradwege und ein gut ausgebautes Straßennetz erschließen diese Naturschätze. Hippe Millionenstädte wie Taipeh oder Kaohsiung bieten mit moderner Architektur und Kunst sowie einem vibrierenden Nachtleben die urbanen Gegenpole. Taiwan betrachtet sich zudem als Bewahrer und Schatzkammer der chinesischen Kultur. Allein das Nationale Palastmuseum in Taipeh beherbergt die größte Sammlung chinesischer Artefakte weltweit. Über 12.000 Tempel bergen weitere kulturelle Schätze.

Pressekontakt für Interessenten:

neusta Grafenstein, Michaela Grün, Tel. 08191-657 57 43, m.gruen@neusta-grafenstein.de
Tempelhofer Damm 94a, 12101, weitere Infos: www.taiwantourismus.de
Social Media: www.facebook.com/ErlebeTaiwan/ / www.instagram.com/taiwanurlaub/